

Años de espera por el mejoramiento de este espacio

Anhelada poda de árboles en la Escuela 18 de Septiembre

● Tras constantes peticiones a las autoridades, el actual sostenedor de la educación pública se hizo cargo de esta limpieza.

Crónica

periodistas@elpinguino.com

Dice que esperó seis o siete años para que esto ocurriera, hasta que finalmente llegó la anhelada poda de árboles en la Escuela 18 de Septiembre. Así lo destacó la directora del establecimiento, Patricia Barrios.

Estos trabajos han sido ejecutados durante estos días por personal enviado por el área de Infraestructura y Mantenimiento del sostenedor de la educación pública, SLEP Magallanes.

Bajo esta misma premisa, Barrios agradeció la disposición de la ejecución de esta labor en el interior del establecimiento, el cual estaba perjudicando a las dependencias del recinto educativo.

“Por años tenemos estos árboles que han crecido y crecido, y no se les ha hecho una poda como tiene que ser para el propio beneficio del sector, de los vecinos. Las ramas ya salían a la calle Gaspar Marín, como también al interior de nuestro patio de kinder las ramas estaban cayendo sobre los techos y estaba produciendo oscuridad, y también los troncos de los árboles estaban ingresando en algún sector de la escuela”, señaló.

Una vez que culmine el proceso del quitado de ramas y limpieza en los lugares trabajos, se espera que el municipio ponga a disposición de una batea para que sea retirado todos los escombros vegetales y no sea un impedimento para el normal desarrollo de esta comunidad educativa.



La directora verificó en terreno el avance de los trabajos.

